

Qui dirige la station de Wallis et Futuna La 1ère ?

L'UCSA-CGT a déposé un préavis de grève il y a deux semaines. Elle a ensuite été reçue par le directeur régional d'alors. Il a été convenu qu'un calendrier serait fixé par le directeur régional, qui s'est engagé à rencontrer l'UCSA-CGT pour travailler sur les points du préavis.

Parmi ces points :

- **Suite à notre action la direction a tout de même reculé sur la suppression de 0.5 ETP.**
- **La précarité**
- **La restructuration et la réorganisation de nos moyens humains**

Jusqu'à ce jour, c'est le silence complet du côté de la direction. Aucun rendez-vous de travail n'a été fixé. Rien.

Pourquoi ce silence ?

Pourquoi laisser notre station dans une telle situation ?

De plus, l'UCSA-CGT s'inquiète également de l'inertie dans laquelle la direction régionale semble s'enfoncer : à deux mois des élections professionnelles, aucune date, aucun calendrier, n'ont été transmis aux organisations syndicales. Là encore, c'est le silence radio.

A quel jeu la direction régionale veut-elle jouer concernant notre station ?

Avec son immobilisme, veut-elle déstabiliser la station de Wallis et Futuna La 1ère ?

L'UCSA-CGT exige des réponses concrètes aux questions posées lors du **préavis déposé le 12 février 2020**.

L'UCSA-CGT exige également une parfaite transparence quant à l'organisation des élections professionnelles dont l'échéance arrive le 24 avril 2020 !

Paris, le 28 février 2020